

Trois-Rivières, le 25 avril 2018

À tout le personnel

Objet : Notre reconnaissance

Au nom des membres du conseil d'administration,

Que vous soyez éducatrice, éducateur, personnel de soutien ou personnel de direction, avec un hiver un peu plus rigoureux, un printemps tardif et un été qui nous arrive et tant attendu, nous tenons à vous offrir toute notre reconnaissance pour votre quotidien rempli de créativité avec nos enfants pleins d'énergie.

Votre amour des enfants allié à votre professionnalisme et votre souci de leur bien-être se manifestent chaque jour pour leur plus grand bonheur et contribuent à leur développement. Le temps est un facteur qui ne paresse jamais. Il court après nous ou encore on court après lui. Vous en faites une excellente gestion.

Les gens qui entourent l'enfant sont les êtres les plus significatifs pour lui et auront le plus d'influence dans sa vie. Tout comme les parents, vous en faites partie.

Encore une fois « bravo ! » et continuons à s'amuser, à éduquer et à grandir dans ce bel univers.


La présidente,
Julie Béliveau




Le directeur général,
Yvon Fiset

